
Seniors 1

28/10 JSBC vs Prissé-Mâcon 2 58-69

04/11 RidiesheimRidiesheim vs JSBC 93-82

Seniors 2

05/11 Delle vs JSBC 2 79-91

Seniores

05/11 Ent. Champ. JSBC F vs Cuvier-Frasne 76-52

N° NOM POSTE AGE TAILLE

- Redjali SIMATI Coach

0 Jawad  DAHBI 4 37 195 cm

6 Francis KIOWANI 2-3 21 191 cm

7 Eric MASSALA 4-5 26 190 cm

10 Maxime THIABAUD 3 27 186 cm

11 Noa DOLE 3-4 19 195 cm

12 Pierre-Antoine ROCHE 1-2 19 185 cm

13 Tom MARESCHAL 2-3 22 187 cm

15 Jérémy GROSOS 3 16 185 cm

92 Adama LO 5 33 213 cm

Le 12 novembre à 15h30 :  JSBC 2  vs  Belfort 2

Le 19 novembre à 15h30 :  JSBC 2  vs  Champagnole

Le 02 décembre à 20h :  JSBC  vs    Nuits-St-Georges

Héry  – TarareHéry  – Tarare
DADijon – CRO LyonDADijon – CRO Lyon

Mulhouse-Pfastatt 2 – RiedisheimMulhouse-Pfastatt 2 – Riedisheim
Saint-André-Les-Vergers – MontmorotSaint-André-Les-Vergers – Montmorot

Ouest Lyonnais -  Prissé-Macon 2Ouest Lyonnais -  Prissé-Macon 2
Poligny – Nuits-Saint-GeorgesPoligny – Nuits-Saint-Georges

dudu
11 novembre 202311 novembre 2023

9ème journée  du 9ème journée  du 
Championnat de  NM3Championnat de  NM3

Poule  IPoule  I
Jura Salins BC

jura_salins_bc

jura-salins-basket-club.frjura-salins-basket-club.frJSBCJSBC      vsvs   Rixheim
Comment retrouver le jeu qui 
fit gagner l'équipe phare du 
JSBC contre St-André ou 
Montmorot ? Telle est la 
grande question à laquelle vont 
devoir répondre les Salinois ce 
soir face à une excellente 
équipe de Rixheim actuellement 
sur le podium... Les Salinois 
savent qu'ils n'ont plus d'autre 
choix que de gagner chez eux 
ce soir. Et c'est dans ces 
moments compliqués qu'ils 
savent pouvoir compter sur le 
soutien sans faille de leurs 
supporters...

L'adversaire :

# 0 Kévin MARJOULET
# 3 Willyams SAKO (cap.)
# 7 Thibault BENABID
# 23 Nicolas BERTRAND
# 32 Hugo KARAKLAJIC-PISTRE
# 55 Hugo DIEHL
# 73 Théo SANTORO
# 76 Quentin DROUET
# 93 Maxime BERTRAND

LLes  prochains rendez-vouses  prochains rendez-vous

Coach : 
Cédric GARNIER

Les résultatsLes résultats Le mot du Coach :
« Francis est un joueur qui peut 
nous apporter davantage. 
Aujoud'hui mon rôle, c'est de le 
faire progresser dans l'analyse des 
situations de match selon ce que 
l'adversaire propose. Je pense 
qu'on lui a pas assez expliqué. 
Mais il est demandeur. Et donc, 
quand il va commencer à ouvrir les 
yeux davantage, à lire le jeu, il est 
très bon dans le jeu rapide et 
dans le un contre un, 
il faut qu'il progresse 
dans les attaques 
placées. »         Redj       

(suite de l'interview de JC Jérôme...)

Est-ce que tu as un joueur 
modèle ?  Le joueur que j'aimais 
bien regarder étant petit, c'est 
Kevin Durant. J'aime bien Shai 
Gilgeous-Alexander, dans lequel 
je peux m'identifier et qui me 
correspond  bien  au  niveau des 

caractéristiques et j'aime bien aussi Donovan Mitchell et après en France, j'aime bien 
Mike James. Est-ce que tu as un message pour tes coéquipiers ? Le message, c'est que moi 
je connais mes gars... Mes gars, c'est ceux avec qui je vais à la guerre. Moi j'ai 
confiance en notre groupe, malgré là le début de saison... J'ai déjà connu pire début de 
saison et je sais qu'une série de victoires, ça peut vite se faire. Il suffit juste qu'on soit 
tous sur la même dynamique, qu'on soit tous sur la même dynamique, qu'on ait tous la 
même mentalité, qu'on veuille tous la même chose et qu'on travaille pour... On va 
prendre match par match et après on fera les comptes...

Est-ce que tu as un message pour le public ?  Qu'ils continuent à venir nous encourager 
nombreuses et nombreux. Franchement, on aime bien ce qu'ils font pendant les matchs, 

ça fait plaisir de voir qu'on n'est pas seuls, et bien qu'on perde des matchs, ils sont 
toujours là à venir aux matchs... J'espère qu'on va pouvoir les rendre fiers, être à la 

hauteur de ce qu'ils attendent, donc continuer à pouvoir gagner des matchs à domicile 
en commençant par ce week-end.

(suite de l'interview de Francis...)

Blessé aux adducteurs, JC Jérôme 
sera absent quelques semaines ...



L'équipe à l'honneur : L'équipe à l'honneur : Les Minimes (U15M1)Francis KIOWANI

Partenaires des déplacements 
du Jura Salins Basket Club

Est-ce que tu as un rituel d'avant-match ?  Ouais, alors la journée, on va dire, j'aime bien 
me réveiller tranquille, écouter ma musique, je fais mes étirements à la maison, j'essaie 
d'être dans ma bulle par rapport au match qui va arriver tout en restant bien concentré, 
je passe mon après-midi tranquille, j'essaie de faire une petite sieste, deux-trois heures 
avant le match, pis après quand j'arrive dans ma voiture, je continue d'écouter ma 
musique, j'arrive sur le terrain, j'aime bien m'étirer, m'échauffer, avoir ma petite routine, 
des choses que je fais tout le temps on va dire, que ce soit par rapport à des dribbles, 
des tirs ou des mouvements, j'aime bien que ce soit toujours les mêmes et après ça me 
permet de rentrer dans mon match...
Tu écoutes quoi comme musique ? J'écoute un peu de tout, j'ai des goûts musicaux assez 
variés, je peux écouter du rap français, du rap US, j'écoute un peu de tout.
Ce soir, on joue Rixheim... Tu connais cette équipe ?  Oui, je 
connais bien cette équipe vu que c'est une équipe qui 
vient d'Alsace et que je viens de là-bas. J'ai aussi 
quelques bons amis qui jouent dans cette équipe-là. Je 
pense que c'est une bonne éuqipe sur le papier, voilà, ils 
ont des bons éléments mais nous aussi. La semaine s'est 
bien passée, on a bien travaillé pour aller chercher une 
victoire. On sait que ça va pas être facile mais on va aller 
au combat.

 (suite au verso)

A quel âge et pourquoi as-tu commencé le basket ?  J'ai 
commencé le basket aux alentours de mes 9-10 ans. Etant 
petit, j'ai touché un peu à tous les sports mais j'avais ma 
maman qui faisait du basket et elle m'a mis dedans, on va 
dire, elle a voulu me faire tester. Au début, j'avais pas trop 
d'attente mais au fur et à mesure, j'ai commencé à kiffer, je 
suis rentré dedans...
Es-tu plutôt Euroligue ou NBA ? On va dire que j'aime bien les 
deux, je regarde les deux. Je pense comme tout le monde 
dans cette équipe je suis un passioné de basket et dès qu'il y

a des grosses équipes ou des gros matchs, on aime bien regarder ce qui se passe.
Comment expliques-tu qu'après avoir battu Saint-André, Dadole et Montmorot, vous soyez sur 
deux défaites de suite ? Alors moi, déjà, je voulais revenir sur le fait que cette année, c'est 
ma troisième année en N3, je trouve que la poule dans laquelle on est est assez relevée. 
Pour moi, toute équipe peut battre une autre équipe, y'a pas d'équipe que je place au-
dessus de tout le monde donc chaque match est à prendre, que ce soit pour une équipe 
ou l'autre, je pense qu'on avait les armes pour aller gagner ces matchs, après le basket, 
ça se joue à des détails, il y a des moments où on doit prendre et on prend pas,  on les 
laisse revenir, on les laisse prendre deux d'écart, je pense qu'il nous manque pour 
l'instant ce petit instinct de tueurs, de savoir mettre l'adversaire derrière nous pour 
pouvoir « se mettre en sécurité ». Après, voilà, des défaites, il faut toujours essayer d'en 
tirer quelque chose de positif. J'ai pu voir des visages de certains qui avant après une 
défaite ou une mauvaise action baissaient la tête, maintenant, il sont là, on relève la 
tête malgré une erreur de l'un ou de l'autre, on essaye vraiment de se battre ensemble, 
comme dit une victoire c'est en équipe, une défaite aussi c'est en équipe. De chaque 
défaite on essaie d'apprendre pour éviter d'en refaire. Ce sont des matchs qu'on pouvait 
prendre et qu'on a laissé passer. A nous de rectifier la mire. On sait ce qui nous reste à 
faire. Je pense  qu'on est tous focus sur la même dynamique, on doit aller chercher des 
victoires pour essayer de regrimper au classement.

l'ASVEL l'an passé pour rejoindre Washington State en NCAA. Le basket 
est donc une affaire de famille pour notre nouvelle recrue. Il a lui-même 
commencé le basket assez tôt au FCMB, ancêtre du Mulhouse-Pfastatt 
Basket, en poussin puis benjamin. Il a ensuite intégré l'entente Mulhouse-
Pfastatt en U15 France et remporte en 2017 le titre de Champion de 
France U15. Après les U17 France, il intègre l'équipe N3 de Mulhouse-
Pfastatt, puis file une saison à Nuits-Saint-Georges en 2022 et rejoint 
enfin Salins cette année où ses qualités d'attaquant vif et agile sont autant 
appréciées que sa gentillesse et son état d'esprit combattif...

Ils ont fière allure nos Minimes, coachés par Piere-Antoine ROCHE. La saison n'est pas simple 
dans un championnat très relevé mais leur expérience en U13 Région l'an passé, l'abnégation 
qu'ils mettent dans leurs entraînements, leur enthousiasme et l'énergie de leur coach les mettent 
dans les meilleures dispositions pour réussir de jolis coups d'ici la fin de saison et damer le pion 
l'an prochain à tous leurs adversaires U15. Tous nos encouragements aux U15M1 !

Debout, de gauche à droite :

Victor CUENOT

Gabin MILLET

Lilian COLLIARD

Eliot COULON-PILLOT

Pierre-Antoine ROCHE

(coach et entraîneur)

Devant, de gauche à droite :

Loïs MOREL

Aurélien MUNIER

Arthur HOUMANI-CHATELAIN

Absent de la photo :

Eddine LATIF-PRUDON

Francis est né à Colmar le 30 juin 2002. Sa mère était basketteuse dans sa jeunesse au Congo 
et son oncle joueur au FCMB (Mulhouse).  Le cousin de Francis, Kymany Houinsou  a quitté 
 


